

Schule Fislisbach

Musikschule



Christoph Bolliger
Musikschulleitung
079 359 43 42
christoph.bolliger@schulen-aargau.ch

An die Instrumentalschüler
innen und -schüler / Eltern der
Musikschule Fislisbach

20. April 2020 - chb

Weiterführung Fernunterricht – Corona-Quiz

Liebe Schülerinnen und Schüler, geschätzte Eltern

Der Präsenzunterricht bleibt auch nach den Frühlingsferien ab 20. April weiterhin verboten.

Für die Musikschule und Ihre Schülerinnen und Schüler bedeutet das, dass der Unterricht am Instrument weiterhin, nochmals drei Wochen, zuhause stattzufinden hat. Die Instrumentallehrpersonen organisieren sich so wie alle anderen Lehrpersonen und begleiten und unterstützen die Schülerinnen und Schüler mit analogen und/oder digitalen Mitteln:

- Unterrichtssequenzen mittels Einsatz von digitalen/virtuellen Medien wie Skype, FaceTime, WhatsApp
- Video-/Audio-Aufnahmen in beide Richtungen mit anschließender Auswertung und Rückmeldung/Kommentar/Feedback
- Sprachnachrichten/Hörbeispiele
- Zusenden von neuen Unterlagen/Noten/Übematerial/Methoden via E-Mail
- Links zu YouTube-Tutorials
- Links zu Lerntools für Theorie, Rhythmus, Gehörbildung



Das Üben (Coaching) und Musizieren zu Hause wird durch die Instrumentallehrpersonen gefördert, Hilfestellungen angeboten, damit die Zeit für die musikalische Entwicklung sinnvoll und angemessen genutzt werden kann. Gleichzeitig auch als wertvolle Abwechslung dient.

Die aktuellen Unterrichtsformen vermögen den Präsenzunterricht längerfristig natürlich nicht zu ersetzen. Sie bieten aber in der jetzigen Situation eine mehr als gute Alternative.

Wenn es die Entwicklung der Lage zulässt, sollen in der zweiten Etappe ab 11. Mai die obligatorischen Schulen wieder öffnen. Definitiv entscheiden darüber will der Bundesrat am 29. April, je nach Entwicklung der Epidemie, also wenn es zu keinem deutlichen Wiederanstieg der Fälle kommt. Präsenzunterricht (evtl. mit einzuhaltenden Schutzmassnahmen) in den Räumlichkeiten der Schule, ist somit frühestens per 11. Mai wieder möglich.

Corona-Quiz:

Auch unsere Musiklehrpersonen mussten sich schnell der neuen Situation anpassen und alternative, kreative Wege des Musizierens finden, um Lerneinhalte auf digitalem Weg aus der Ferne zu vermitteln.

Zum Glück sind Künstler kreativ und haben kurzerhand ihre Wohnzimmer zum neuen Arbeitsplatz/Home-/»Coronaoffice« eingerichtet.

Spannend was da alles (um-)genutzt und zweckentfremdet wurde. Hier einen Einblick mit einem kleinen Quiz dazu:

http://www.ms-schenkenbergertal.ch/index.asp?W_ID=37&parent=1

Viel Spass ☺

Halten Sie weiterhin die Massnahmen wie Distanz- und Hygieneregeln ein und seien Sie vorsichtig.

Freundliche Grüsse
Musikschule Fislisbach


Christoph Bolliger
Musikschulleitung